

一般質問のご報告

市内学校に生理用品の設置を!



現状の保健室に取りに来てもらうという方法では、必要とする子どもが入手できていない。個室に設置するべき。



管理職や養護教諭の見解を聞く



不登校の子どもが健康診断を受けられる仕組みづくりを!



学校での受診が難しい子どもが未受診へと繋がっている。医院で健康診断を受けられる仕組みづくりを。

医師会等との協議を検討したい。



女性専用トイレの設置をやめないで



女性専用トイレは防犯や女性の社会進出のために必要であり、新しく公園を作る際には設置をするべき。



市には女性専用トイレの設置基準がなく、新しくできた公園には男性専用トイレ・多目的トイレのみであったことから



地域の声で決定をする。



よかったこと

不登校の子どもが学校以外の場で健康診断を受けられるよう市が前向きに検討を行うこと!

加賀ななえプロフィール

富士見市議会議員・鶴瀬東2丁目住

平成3年5月19日生。多様な学び・生き方の実現が公約
市政相談やお困りごと、いつでもご連絡ください！

080-4051-7711 kagananae@gmail.com



@kel6773y

議会で取り上げた課題をご紹介

どうしてなくなった!? このままじゃ困る! 鶴瀬東エリアの市内循環バス!



いただいていた課題

前谷・羽沢・宮下住宅にお住まいの方達から、
今年7月の市内循環バスのダイヤ変更に伴って、
利用できるバスの本数が極端に減って困った!!という課題

例 前谷住宅から鶴瀬駅東口行き

変更前				変更後	
7時	00	20	40	22	42
8時	27	38		36のみ	
9時	45			なし	
19時	45			なし	
20時	19			なし	

特に前谷にお住まいの高齢者の方達より
9時台のバスがなくなってしまった
「病院への通院が難しくなった」課題を
多数伺いました



議会での市とのやり取り!

Q & A

加賀Q ダイヤを変更した理由は?

部長A バス運転手の長時間労働を改善するため。

加賀Q 運転手の不足ということか?

部長A そうだ。

加賀Q ダイヤを改正する前に運転手の待遇の見直し等したのか?

部長A 財政的な問題がある。

加賀Q 特に前谷は、若年層9時台・20時台 高齢者9時台 16時台と
公共交通手段がなくなってしまい不便であるとの声を伺っている。
再び前谷にバスを通すことについて見解は?

部長A 現状、難しい。

9月議会の市政一般質問で
課題として市に問いました



明らかになった課題!

バスの運転手不足は全国的な課題にもかかわらず、
運転手を確保する取り組み(待遇の見直し等)を行わずに変更をしたこと

引き続き改善に向けて
希望をしていきます!



今後必要なこと!

公共交通空白地を配慮し、ダイヤの再度変更を行うべき!
ダイヤの再度変更が難しいのであれば、
デマンドタクシーの利用回数上限(現状6回)を増やすこと!